



BANESCOINNOVA AVANZA HACIA SU FASE FINAL: 17 PROYECTOS FUERON SELECCIONADOS

Durante esta semana el panel evaluador de BanescoInnova conoció la propuesta de valor de los 17 emprendimientos tecnológicos seleccionados. Estos proyectos están enfocados en tecnología financiera, ciberseguridad, gestión de recursos y servicios digitales.

Banesco Banco Universal, institución bancaria de capital 100% venezolano, anunció que los 16 emprendimientos tecnológicos seleccionados en el programa de innovación abierta: BanescoInnova, presentaron su propuesta de valor ante el panel de expertos, como parte de la fase de evaluación. Los proyectos competidores están enfocados en el área de ciberseguridad, centralización de operaciones, salud financiera y simplificación de procesos, con base en la inteligencia artificial como soluciones tecnológicas para empresas, administración, gestión de ventas y tecnología financiera.

Más de 800 propuestas recibió BanescoInnova, una iniciativa del banco para identificar y apoyar soluciones tecnológicas de desarrolladores y emprendedores venezolanos que están dentro y fuera del país. El programa, que comenzó en enero de este año, considera las siguientes fases: postulaciones, revisión y preselección, selección, final y ganadores.

“En esta primera edición quisimos acercarnos al mundo de los emprendedores en nuestro país y en la región. Nos sentimos orgullosos de la cantidad de equipos talentosos que trabajan e innovan con soluciones tecnológicas que, sin duda, nos hacen la vida más fácil y contribuyen a mejorar el ecosistema digital y de transacciones entre el sistema financiero, clientes y comercios”, dijo Yolanda Gigante, gerente ejecutiva de Transformación Digital de Banesco y líder del proyecto.

Los 17 proyectos se presentaron ante un jurado multidisciplinario, integrado por miembros de Banesco: César Carrasquero, gerente General; Juan Carlos Fonfría, vicepresidente ejecutivo de Productos, Servicios y Medios de Pago; Marbelys Ospino, vicepresidente ejecutiva de Tecnología; Juan Carlos Seoane, vicepresidente ejecutivo de Bancas; Jonathan Barrero, vicepresidente Comercial; Sheila Curiel, de Gestión Estratégica; Yolanda Gigante, gerente ejecutivo de Innovación y Transformación Digital; Jesús Irausquín, vicepresidente Productos y Servicios; Catherin Cotis, gerente ejecutivo de Medios de Pago; Daniel Godoy, vicepresidente de Mercadeo y Juan Aguilar, vicepresidente de Inteligencia Competitiva.

“Seleccionar solo a 17 proyectos ha sido una tarea compleja. Sabemos del trabajo y el esfuerzo de cada uno de los 800 emprendimientos que recibimos. La muestra seleccionada representa una porción del interés de desarrolladores que buscan facilitar procesos, mejorar la experiencia de los usuarios y contribuir con la evolución de modelos de negocio. Queremos invitarlos a seguir perseverando. De nuestro lado nos quedamos con la oportunidad de crear un espacio para canalizar todo este talento; además de agregar valor a nuestro centro que es el cliente”, comentó Gigante.

Los proyectos en detalle

De los 17 proyectos presentados, más del 50% apuesta a la inteligencia artificial para

ejecutar sus procesos y mejorar la experiencia de usuario de los clientes que interactúan con aplicativos y/o softwares.

En su mayoría, los participantes proponen soluciones financieras para clientes finales y el sistema bancario que simplifique las transacciones interbancarias, envío y recepción de remesas y plataformas tecnológicas que integran procesos de venta, postventa y administración. También se recibieron algunas propuestas de digitalización y repositorio de documentación.

Un factor común a todos los proyectos, es la ciberseguridad, la agilidad de procesos, la facilidad en el uso de la tecnología y la capacidad de adaptación y evolución digital .

La etapa final de BanescoInnova considera apoyar hasta 3 soluciones tecnológicas, de acuerdo al criterio de selección del panel evaluador durante la fase de evaluación.

